

La Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, en su misión de generar una conciencia ambiental en los habitantes de la comuna, y entendiendo que nuestras generaciones futuras han aceptado más eficientemente el cambio de hábito de sus conductas hacia el medio ambiente y de manera más integral, se ha dispuesto de un programa de capacitación en temáticas ambientales para los Establecimientos de Casablanca, realizando intervenciones en los colegios, con el apoyo de entidades educacionales de la región.

Temática: "Intervención Establecimientos Educacionales – Charlas Medio Ambientales"

Charla : "Eficiencia Energética y Uso de Recursos"	
Objetivo	Educar a la comunidad escolar de Casablanca en el uso eficiente de sus recursos, en la eficiencia energética.
Resumen de la Charla	La Universidad Católica, con su Núcleo de Biotecnología, expondrá a los alumnos de los colegios El Arrayán y Domingo Ortiz de Rozas una charla sobre la eficiencia energética que presentan los recursos que posee el planeta y nuestro país. Durante 40 minutos los alumnos podrán obtener conocimientos en temas medioambientales que podrán transmitir a su entorno familiar y lograr cambios de hábitos en consecuencia de tener un mayor conocimiento en su actuar.
Público Objetivo	Educación básica y media
Fecha (Junio)	26 de junio 2019
Horario	Jornada mañana
Colegio El Arrayán	10:00 a 11:00 hrs.
Colegio Domingo Ortiz de Rozas	12:30 a 13:30 hrs.



Patricio Marín Moreno
Director Medio Ambiente, Aseo y Ornato
I. Municipalidad de Casablanca

